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アジェンダ２１すいた幹事会報告書 

 

令和２年６月１０日付けで通知しました「アジェンダ２１すいた幹事会の書面開催について

（通知）」に伴う幹事会の開催結果について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

出席者（「幹事会の議事に関する意見等表明書」提出数） ９名 

欠席者 ２名 

 ※会則第 15条第 2項及びアジェンダ２１すいた幹事会に関する細則第３項の規定により、幹

事の２分の１以上の出席があるため、本幹事会は成立しました。 

 

議事 

１ 令和元年度の会計監査に伴う指摘事項への対応について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等（順不同） 

 ・この度は監査を丁寧に行っていただきましてありがとうございました。またそれによ

り現金支給基準を詳細に検討することで、今後さらに会計処理が適切になされるように

なったと思います。 

・諸謝金→諸謝金・作業委託費にしたほうがいいような気がします。 

→（事務局より）今後の検討課題といたします。今回は皆さまに御承認いただきました

ので、原案にて６月２２日付で施行とさせていただきます。 

 

２ 令和２年度アジェンダ２１すいた定時総会について 

 （１）議案書について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 

・特に問題ございませんが、1 号議案の中で各部会員の名前が挙げられていますが、市

内の環境団体、大学、企業の皆さまとの連携を図りながら取り組めているということが、

見えにくい表現になっているかと思います。また団体会員の皆さまにとってもアジェン

ダを支援して頂いていることがわかるような書き方も必要かとも思います。今後の課題

として書かせていただきました。  

 

議案書に関する加筆・削除の報告 

本幹事会期間中に、別添（添付ファイル 04）のとおり、「食品ロス削減プロジェクト」

について、同プロジェクトより記事の修正文が提出されたため、一部加筆・削除を行いま

した。（添付ファイル04中、該当部分を赤字で表示） 

８ページ 「２－２ サッカースタジアムブース出展」→ 加筆（記事の追加） 

     「２－３ 吹田スタジアムフェスタ2019」→ 加筆（記事の追加） 

     「２－４ すいた環境教育フェスタ」→ 一部加筆・一部削除 

９ページ 「２ 実施評価及び課題」→ 一部加筆 

 



議事承認後の報告となりますが、同プロジェクトの重要な活動報告となりますので、修正

について御理解いただきますようお願いします。 

 

（２）議案書の補足文について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 

・特に問題ございません。さまざまな意見があるかと思いますが、「環境基本計画」とア

ジェンダの関係が明記されたことは、今後のアジェンダの方向性がさらに明瞭になった

と思います。そういう意味で、環境基本計画の内容をアジェンダのメンバーがよく咀嚼

し実行化することが大事だと思います。 

 

（３）定時総会に伴うスケジュールについて → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 

・特に問題ございません。タイトなスケジュールですが、宜しくお願いいたします 

 

（４）決議投票書の送付について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 → なし 

 

３ 「書面開催に伴う総会の「議決」及び幹事会の「議事」に関する結果の確定日等について 

   → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 → なし 

 

４ 「吹田市ごみ減量再資源化推進会議」の委員推薦について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 → なし 

 

５ 役員の任期途中の交替に伴う後任者の選任について → 結果「承認」 

内訳（承認する ９名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

意見・質問等 

・交替については承認します。説明文の中で「部会長」という表記がありますが、会則に

は部会長という位置づけの記述はないと思います。「部会長」という役職名はないのではな

いでしょうか？ 単に、その部会から推薦を受けて幹事に就任されているとの理解です。

いかがでしょうか？ 

→（事務局より）アジェンダの会則には、御指摘のとおり「部会長」という記述はござい

ませんでした。このため、「部会長」という役職もございません。大変失礼いたしました。

従いまして、本議事については、別添（添付ファイル19）のとおり「部会長」の表現に関

わる箇所を削除しました。交替については皆さまに御承認いただいておりますので、６月

２２日付で資源部会の幹事を交替いたします。 

 

その他、各部会・団体における報告事項等がありましたら記載してください。 

・交通部会存続意義と扱いについて、WEB形式（ZOOM等）か 集合会議なった時に検討を

希望します。 

以上 

次回幹事会 ７月８日（水）に通知予定です。（書面開催予定） 


